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●亳州市谯城区
涡北安置小区鸿业路
南侧华日·幸福里 1
栋 2 单元 905 号段性
坤房屋预告抵押证明
遗失，证号 20130173，
现声明作废。

●李井轩出生医
学证明遗失，父亲姓
名李小龙，母亲姓名
张 海 静 ，出 生 日 期
2011 年 10 月 4 日，证
号 L340491816，现 声
明作废。

●亳州市谯城区
腾信办公设备销售中
心原银行开户许可证
遗 失 ，核 准 号 为
J3722000832801，现声
明作废。

●蒙城县梦蝶绿
苑张辉家用电器经营
部增值税普通发票50
份 遗 失 ，发 票 代 码
3400154320，发 票 号
码
05340541-05340590，

税 控 盘 44 一
66156754045 ，现 声
明作废。

本报讯 5月18日下午，市委书记汪一光
主持召开金融扶贫工作座谈会，安排部署相
关工作。

会上，汪一光认真听取了市金融办、市人
民银行等部门关于产业扶贫、小额信贷扶贫、
光伏扶贫工作推进情况，并与各负责人探讨
交流，对下一步金融扶贫工作提出具体要求。

汪一光充分肯定了前一阶段金融扶贫工
作取得的成绩。针对下一步如何进一步做好
金融扶贫工作，汪一光指出，要正视当前金
融扶贫工作中面临的困难和问题，充分考虑

各方因素制订金融扶贫方案，确保金融扶贫
工作取得实效；要充分调动企业的帮扶带动
作用，广泛动员实力强的企业参与到扶贫工
作中来，营造良好的社会环境，带动贫困户
实现共同富裕。银行监管部门要积极争取扶
贫再贷款，加大贫困户自贷自用和户贷企
用、分贷统还等金融扶贫业务的宣传力度，
做好业务培训工作，加大力度，将金融扶贫
业务纳入监管考核范围，不断提高我市金融
扶贫的规模和效益；要因户施策，严格把
关，对符合条件的贫困户发放光伏扶贫贷

款，加强协调，完善手续，确保光伏扶贫政
策落实到位。

汪一光强调，要加大招商引资力度，利
用好预留的种植养殖土地精准实施产业扶
贫，做到“一村一产业，一村一特色”；各
部门要各司其职，分工负责，把握重心，严
格管理，加强调度，全力以赴，确保各项金
融扶贫政策落实到位，让贫困户真正受益，
确保圆满完成我市脱贫攻坚任务。

市委常委、谯城区委书记金春龙参加会
议。 （记者 刘景侠）

汪一光主持召开金融扶贫工作座谈会指出

认真落实金融扶贫政策
确保完成脱贫攻坚任务

本报讯 5 月 18 日下午，市人大
常委会主任会议召开。市人大常委
会主任王玉玺参加会议并讲话。

会议听取了市政府关于政府性
债务资金使用情况的报告，听取了市
政府关于重点交通工程建设情况的
报告，听取了关于全市出入境检验检
疫工作情况的报告。会议听取了内
司工委关于亳州市2017年“江淮普法
行”活动方案的汇报，听取了研究室
关于市人大常委会宣传人大制度优
秀新闻评选方案的汇报，听取了办公
室关于市四届人大常委会第四次会
议建议时间和建议议题的汇报。

王玉玺指出，对政府性债务资
金，要高度重视风险防控，全面梳理
债务资金情况，认真落实风险防控措
施，注重财政资金使用效果。对全市
重点交通工程，要科学谋划工程项
目，注重提高工程质量。对出入境检
验检疫工作，有关部门要充分发挥职
能作用，严把亳州出口产品质量关。

市人大常委会副主任马昭华、解
杰昂、哈薇，市人大常委会秘书长刘
伟参加会议并讲话。 （记者 陈璐）

市人大常委会
主任会议召开

本报讯 5月18日，工商银行安徽省分
行与市政府举行座谈会，双方在亲切友好的
气氛中共叙友情，互通信息，共谋强市富银
大计。

座谈会上，市政办（金融办）负责人介绍
了我市经济社会发展情况、资源特色以及金
融工作情况等。截至 2017 年 4 月末，全市银
行业金融机构各项存款余额1764.21亿元，较
年初增加173.12亿元，增长10.88%，增幅居全
省第 3 位，其中：住户存款 1103.05 亿元，较年
初增加 95.72 亿元，增长 9.5%，增幅居全省第
3位；各项贷款余额1153.36亿元，较年初增加
115.84 亿元，增长 11.17%，增幅居全省第 4
位。全部银行业机构已实现本年利润10.6亿

元；本年已缴税收 2.62 亿元。工商银行亳州
分行各项存款余额 152.31 亿元，较年初增加
22.62亿元，增长17.45%，增幅居全市第5位。

市委常委、常务副市长刘辉首先感谢
省、市工商银行长期以来对亳州经济社会发
展的关心支持。刘辉说，近年来，亳州市深
入贯彻落实中央五大发展理念、奋力走在皖
北振兴前列，多点发力，全面推进，发展速
度加快，发展质量良好，发展优势明显，经
济社会呈现出欣欣向荣、健康向上的发展态
势，主要经济指标位于全省第一方阵，对亳
州未来的发展充满了信心。希望工商银行一
如既往地支持亳州经济社会的发展，加强与
地方和企业的合作，不断创新合作方式，共

谋强市富银大计。
工商银行安徽省分行行长胡伟谊说，工

商银行的发展离不开党委政府的支持，感谢
亳州市一直以来对工商银行的大力支持和关
心，使工商银行亳州分行得以快速发展。听
取了亳州市经济社会发展情况介绍后倍感振
奋，亳州 24 项经济指标中，有 15 项在全省名
列前茅，取得的成绩十分喜人。亳州经济社
会的发展为工商银行带来了很多的发展机
会，双方的合作空间很大。工商银行将会进
一步支持亳州经济社会的发展，尤其是实体
经济的发展，也希望亳州市进一步关心支持
工行亳州分行的发展，双方加强合作，携手共
赢，共创美好未来。 （记者 汝平）

工行安徽省分行与市政府举行座谈会

本报讯 5月17日，市政协组织调
研组，对“加强农村公路管养，促进农
村经济发展”专题进行调研。

调研组先后来到亳药花海大世
界北门、杜仲路、枣钱路、银杏路、怀
柴路等地，实地查看我市村级道路畅
通工程、县乡公路畅通工程、农村公
路养护、安全五小工程等开展情况。

近年来，我市通过实施“村村通”
工程、危桥改造工程等，农村交通条
件得到了较大改善，农民群众出行更
加方便快捷。自去年我市启动实施
农村道路畅通工程以来，当年建成道
路 3600 公里，涉及 286 个建档立卡贫
困村的道路硬化任务已经全面完成。

在加大农村公路建设力度的同
时，我市加强对现有公路的管理。通
过实施安全生命防护工程、安全五小
工程等，逐步消除道路安全隐患，不
断提升现有农村公路的安全保障水
平和通行能力。

在随后召开的对口协商会上，市
政协委员就我市农村公路管养提出
了建议。调研组指出，希望有关部门
加强农村公路管理与养护，进一步加
强农村公路质量监管，努力打造优质
工程。要进一步完善管养机制，切实
解决农村“断头路”和群众反映强烈
的道路问题，让群众出行更加方便。

市政协副主席宋峰参加调研。
（记者 陈璐）

5月16日下午，亳州市（阜汽集团）汽车运输有限公司党总支组织所属单位党支部的全体
党员到市党风廉政教育基地接受警示教育，以此强化党员干部的党性、法纪、廉洁意识，深入
推进“两学一做”学习教育常态化、长效化。在市党风廉政教育基地，大家聚精会神地聆听解
说，观看了廉政教育展览和警示教育片，上了一堂形象、生动、直观的警示教育课。张莉娟 摄

廉政教育基地接受教育

市政协组织调研
农村公路管养工作

本报讯 5月17日上午，由市司法局、市
法宣办举办的2017年全市“七五”普法骨干
培训班开办仪式在新贵都大酒店举行。

培训从5月17日至19日为期3天，来自
市直单位的普法骨干、法治联络员及各县
区司法局分管局长、宣教股长、法制股长、
司法所长共100余人参加此次集中培训。本
次培训内容充实、形式多样，既有习近平总
书记系列讲话、民法总则等政策法律的解
读，也有如何运用新媒体加强普法宣传、如
何运用法治思维法治方式推动工作等工作
方法的辅导，同时在培训期间，还有组织开
展参观市法治宣传教育基地等活动。

此次培训是为了提升全市普法骨干队
伍的整体素质和普法工作水平，促进各地、
各部门普法骨干之间的交流了解，增强我
市普法依法治理工作整体能力。

（王志军 记者 李昆）

全市“七五”普法
骨干培训班举行

本报讯 5月11日，记者从全市午季秸秆
禁烧和综合利用工作电视电话会议上了解
到，我市印发了《2017 年全市秸秆禁烧和综
合利用工作方案》，对今年的秸秆禁烧工作进
行了全面部署。

根据《方案》，今年秸秆禁烧的工作目标
是，在全市范围内实行农作物和药材秸秆、垃
圾、落叶、荒草等全年全面禁烧，其中2017年5
月20日至7月20日、9月20日至11月20日为
重点禁烧时段，加强重点禁烧时段内外监管，
确保全市全年省级督查和卫星监测火点总数
排名不进入全省前八位，力争实现零火点。

《方案》提出，今年我市继续实行秸秆禁烧工
作保证金制度，各县区要在2017年5月15日前向
市财政缴纳500万元的秸秆禁烧工作保证金，此

外，市财政今年继续投入8000万元用于对县区秸
秆禁烧工作的奖补，每个县区原则上2000万元。

《方案》提出，各县区要加大土地流转和
产业结构调整工作力度，加快秸秆电厂项目
建设；要按照省、市关于切实加快秸秆资源化
利用相关工作要求，扎实推进以秸秆资源化
利用为主的现代环保产业园建设，加快秸秆
资源化龙头企业项目建设。2017 年底前，各
县区至少要开工建设1个年消纳秸秆量不少
于20万吨的项目，2018年—2020年各县区每
年至少要建成1个同等规模的项目。

《方案》明确，凡是被国家卫星监测和省、
市督查组发现的火点，每个火点扣除所在县
区 100 万元,对出现火点的县区，在国家卫星
监测或省、市督查组发现前主动报告的，每个

火点扣除奖补资金50万元；对确属客观原因
造成的火点，由所在县区申请，经市调查核实
后，每个火点减扣 50 万元；对弄虚作假或情
况不符的，每个火点加扣50万元。

《方案》明确，凡因焚烧秸秆被省政府通
报、约谈，被取消环保、农业项目或区域限批
的，或因火点数较多致使我市进入全省前八
名的，对火点数最多的县区每个火点扣除
100 万元资金；对造成严重后果的，市委、市
政府将依纪依规追究相关人员责任，年度考
核实行“一票否决”。对于实现零火点的县
区，全额退还秸秆禁烧工作保证金，足额拨付
秸秆禁烧奖补资金，市政府再一次性嘉奖
500 万元，并在申报各级环保、农业资金项目
上予以优先安排。 （贾靖 记者 汝平）

重奖重罚助禁烧 力争实现零火点
我市印发《2017年全市秸秆禁烧和综合利用工作方案》

遗失声明


